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WIR UNTERSTÜTZEN UND BERATEN SIE GERNE:

• zur Entwicklung des Kindes

• zum gesunden Aufwachsen

• zum Umgang mit dem Baby

• zur Bewältigung des Alltages

• bei der Suche nach Spiel-Gruppen

• bei Anträgen und im Umgang mit Behörden

• bei der Suche nach Kinder-Betreuung

• in besonderen Krisen/ in schwierigen Zeiten

• wenn Ihr Baby viel schreit

Wenn Sie wollen, kommen wir zu Ihnen nach Hause.

Es kostet Sie nichts.

Haben Sie Fragen?

Brauchen Sie Rat?

Brauchen Sie Hilfe?

Suchen Sie Unterstützung?

In Bad Homburg gibt es Frühe Hilfen!

WIR KÖNNEN IHNEN HELFEN:

Rufen Sie uns an oder schreiben Sie uns:

Barbara Martens
(Frühe Hilfen und Baby-Begrüßung)

Telefon-Nummer: 06172 90 83 176
Mobil: 0172 67 57 803

E-Mail: barbara.martens@bad-homburg.de

Weitere Informationen:
www.bad-homburg.de/fruehe-hilfen


